

La République Dominicaine reporte les élections présidentielles



Saint-Domingue 14 avril (Notimex).- Les autorités électorales de la République Dominicaine ont reporté au 5 juillet les élections présidentielles et législatives prévues initialement le 17 mai à cause de la pandémie du nouveau coronavirus.

Le Conseil Central Électoral a annoncé la décision d'ajourner les élections pour cause de force majeure suite à l'urgence sanitaire au moment où la République Dominicaine enregistre 3 mille 167 cas confirmés de Covid-19 avec 177 décès.

Le 16 février l'on a annoncé un ajournement des élections municipales ordinaires suite à des défaillances techniques enregistrées dans les équipements du vote automatisé. Elles ont été reprogrammées en principe pour le 15 mars et après pour le 17 mai, a relevé le Journal Liftin.

Plus tard le Conseil National Électoral a changé la date des élections présidentielles et législatives pour le 5 juillet et en cas d'un éventuel second tour, celui-ci aura lieu le dimanche 26 juillet.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/219738-la-republique-dominicaine-reporte-les-elections-presidentielles>



Radio Habana Cuba